

# Königliche Oberrealschule

zu

Saarbrücken.

---

## Jahresbericht

für das

Schuljahr 1914—1915,

erstattet von dem Direktor

**Professor Meinardus.**

- Inhalt:** 1. Der Krieg und die Kgl. Oberrealschule.  
2. Schulnachrichten.  
3. Beilage für die Schüler: Schulordnung.



---

Saarbrücken  
Pecheur'sche Buchdruckerei  
1915.

9sa 1915. Nr. 755.

2

(1915)

755





## Hauptdaten aus der Geschichte der Schule.

12. Nov. 1855 Gründung der Anstalt als einer dreiklassigen „Königlichen Provinzial-Gewerbeschule“ durch Beschluß der Stadtverordnetenversammlungen von Saarbrücken und St. Johann. Patrone: Der Staat und die zwei Städte.
28. Okt. 1856 Eröffnung der Anstalt im alten Gebäude an der Spichererbergstraße.
- 1873—1876 Angliederung der vierklassigen „Gewerbevorschule“ unter dem Patronat der beiden Städte und des Kreises.
17. Nov. 1890 Anerkennung der Gesamtschule als siebenklassiger Realschule unter dem alten Namen „Königliche Gewerbeschule“.
20. April 1892 Anerkennung der Anstalt als „Oberrealschule in Entwicklung“.
27. März 1895 Erste Abiturientenprüfung der neunklassigen Anstalt.
16. Dez. 1896 Verstaatlichung der Schule durch Vertrag zwischen den bisherigen vier Kompatronen.
8. Januar 1904 Übersiedelung in das jetzige Gebäude am Landwehrplatz.

